
Repas du 18 avril 2024 
Au Restaurant des Vieux Grenadiers 

Notre président, M. Charles Golay, accueille 71 personnes à ce repas printanier au 
restaurant des Vieux Grenadiers, et nous sommes heureux de nous retrouver dans cette 
magnifique salle, aux tables revêtues de nappes et serviettes en tissu, lui ajoutant une note 

de confort.  
 
Une de nos membres, Mme Mermier, qui lors 
de nos deux précédents repas nous avait 
déjà gâtés avec ses boîtes confectionnées 
en papier plié abritant des friandises, a cette 
fois-ci déversé sur les tables son coffre-fort de 
pièces d’or en chocolat! Nous reviennent 
alors des souvenirs d’enfance, lorsqu’à Noël 
nous recevions un petit sachet de fausses 
pièces d’or en chocolat, parmi lesquelles 
était cachée une pièce d’argent de deux 
francs ou même de cinq francs! Mme 

Mermier, connaissant nos difficultés de trésorerie, désire-t-elle nous aider?  
 
Bien qu’il n’y ait pas eu de réception des nouveaux retraités depuis 2020, nous avons réussi 
à les contacter et beaucoup se sont inscrits à notre groupement. Nous leur souhaitons une 
chaleureuse bienvenue. Merci à vous tous qui, par le paiement de vos cotisations, ajouté à 
un reste de la demi subvention reçue pour 2024, avez permis l’organisation de ce repas 
printanier ! 

 
Les inscriptions par internet à ce repas ont connu quelques difficultés. M. Fred-Henri 
n’ayant pas reçu l’invitation, il aurait volontiers participé à l’événement et envoie ses 
meilleures salutations à tous les participants. Le comité a pu surmonter ces problèmes et 
maintenant tout est presque rentré dans l’ordre. Un grand merci à tout le comité pour son 
dévouement. 
 
Notre journal, Amical Info, est notre lien entre retraités. La demi subvention 2024 nous a 
permis de couvrir nos frais, le journal et les frais d’expédition se faisant via une entreprise 
extérieure. Maintenant nous avons besoin d’articles pour alimenter notre journal. Merci à 
ceux qui nous en envoient déjà et aux autres nous disons : « A vos plumes » ! 
 
Le comité est vieillissant et nous avons besoin de jeunes candidats. Quelques personnes 
sont d’accord de nous aider ponctuellement, par exemple en remplaçant un malade au 
pied levé. 
Notre président désigne la table des membres de Challex et les sollicite directement. Il 
aimerait que quelques membres de Challex soient nos collaborateurs. 
 
Notre président termine avec quelques mots sur l’entreprise : 



 
 Concernant la Caisse de Pension, nous n’avons aucun souci à nous faire. C’est une 

entité indépendante dirigée par un Conseil de Fondation, situé à Genève. Il n’y a 
aucun changement. 

 La division Santé et Nutrition Animale, appartenant auparavant à DSM est revendue 
à d’autres investisseurs indépendants de DSM-Firmenich. 

 
M. Golay nous dit qu’il se réjouit, ainsi que le comité, de vous revoir à notre sortie open le 
23 mai dans la région des Trois Lacs. N’oubliez pas de vous inscrire car il y a 58 places 
maximum. 
 
Note : Concernant les inscriptions à nos activités sur notre site internet, nous avons un petit problème 
de réception d’inscription de quelques personnes qui s’inscrivent de bonne foi et qui reçoivent 
confirmation de leur inscription alors qu’elle n’est pas enregistrée sur notre messagerie info@firetraite. 
Claude, notre informaticien de service planche sur la résolution de ce problème afin d’être certain 
de s’assurer que personne ne soit oublié aux prochaines inscriptions. 

 
 

Amicalement vôtre. 

Ghislaine Geiser 

 

 


